

FEEDBACK REMED 1 OSCE Ketrampilan Medik SMT 4 TA 2023/2024

22711117 - MUHAMMAD RAFFI ADITYA

STATION	FEEDBACK
IPM 1 HEMATOLOGI- IMUNOLOGI	RPS belum digali lebih dalam, faktor risiko belum digali lebih dalam, px fisik abdomen setelah inspeksi auskultasi jangan langsung perkusi, periksa runut dari kepala, thorax, abdomen. Thorax belum dilakukan pemeriksaan. Belajar lagi dasar pemeriksaan fisik abdomen.
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	tpm kurang dikit, kasih kassa kering steril dulu di lokasi insersi baru diplester ya
IPM 3 KARDIO RESPI 1	Informed consent dilengkapi lg yaa. Mas, sekalinya oksigenasi berapa detik? Belajar lagi cara oksigenasinya yaaa, jangan seperti mau pompa balon atau pompa ban motor frekuensi menekan ambubagnya. . Lebih smooth memasukkan laringoskopnya ya, laringoskop ditarik atas depan ya mas, jangan ke belakang supaya tidak menumpu pada gigi pasien. Fiksasinya belajar lagi coba ditonton kembali videonya yaa biar ga salah.
IPM 5 KARDIO RESPI 3	Anamnesis masih minimalis, sudah mengusulkan Px.Penunjang tapi tidak di intepretasikan, tidak tau mana yang abnormal, tapi tiba-tiba bisa nge-Dx dan DD, o yaaa yabukan Bronkiotasis yaa... gak ada Dx.Bronkiotasis, adanya, "Bronkhitis, bronkiektasis atau bronkhiolitis" . masih kelihatan bangeeet hafalannya yaa...atau kelihatan kayak dapat bisik-bisik dari yang sebelumnya yaa? hehehheheh...semangaaat lagi belajarnya ya...masih jauh sekali ini dari target yang seharusnya. btw... ini kasih Asiclovir buat apaa yaaak? ini disebabkan Virus atau bakteri yaa? yuuk baca lagi yaa
IPM 6 KARDIO RESPI 4	pemeriksaan sudah sistematis, tetapi kurang memperhatikan posisi pasien yang mengalami sesak, pemeriksaan JVP belum tepat terkait penekanan 2 titik untuk mengukur tinggi pulsasi vena jugularis, diagnosis kerja belum tepat (pasien sesak napas bukan nyeri dada njih)
IPM 7 SISTEM INDERA 1	RPD, RPK dan riwayat pengobatan belum diagali, binokuler kenapa tidak digunakan saat melihat bagian kelopak dan bulu mata (coba dipelajari pakai binokuler itu buat meriksa apa aja), bneer tau yang diperiksa apa cuma nggremeng hafalan , pemeriksaan pupil dan lensa kruangn tepat , saya ok yang bingung diagnosa utama malah kelara keliru..
IPM 8 SISTEM INDERA 2	secara prinsip sudah cukup baik, namun coba pelajari lagi dengan jangan hanya menghafal tetapi juga memahami nggih.
IPM 9 SISTEM INDERA 3	spekulum kurang terbuka, hati2 posisi rhinoskop saat dikeluarkan. Px orofaring, tanyakan scr sistematis hal-hal yang perlu dilaporkan.